
Frühbeetnutzer

Beitrag von „bastei_kaktus“ vom 15. März 2017, 13:54

Hallo,

mal eine allgemeine Frage an die Nutzer von Frühbeeten.
Hat schon jemand begonnen, seine Kakteen vom Keller in die Frühbeete zu räumen?
Je früher - je besser für die Lichtanpassung. Dann kommt es später, bei intensieverer 
Sonneneinstrahlung, nicht zu verbrennungen.
Leichter Frost sollte eigendlich kein Problem sein.
(Siehe Erfahrungen anderer erfahrener Nutzer, wie Herr Liske)

Gruß Bernd

Beitrag von „Hardy“ vom 15. März 2017, 14:47

Hallo Bernd, ich nutze zur Zeit das schöne Wetter und habe meine Großen in den Schatten 
gestellt. Gesprüht habe ich auch schon. Ich lasse sie zur Zeit nachts auch draußen stehen. 
Sobald mal wieder starker Frost angesagt wird werde ich aktiv und meine bessere Hälfte 
nerven, dann kommen sie halt wieder über Nacht ins Wohnzimmer.

Beitrag von „Hardy“ vom 15. März 2017, 14:51

Aber jetzt ein Bild von Heute
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Beitrag von „bigottoo“ vom 15. März 2017, 19:03

Hallo Bernd,
ich bin seit letzten Wochenende am Ausräumen. Hybriden sind es ja noch nicht sooo viele, 
dafür jede Menge botanische Kakteen. Ein paar Minusgrade in der Nacht vertragen fast alle, 
nur Discos, Melos und Pfropfungen auf Hylo oder Pers dürfen noch drinnen bleiben. Ich hoffe 
die Aktion diesen Sonntag weitestgehend abschließen zu können.
Gruß
Frank

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 15. März 2017, 19:21

Hallo Bernd!

Ich habe mein Frühbeet ebenfalls schon befüllt, jedoch noch nicht gesprüht oder gegossen. 
Wollte es ebenfalls mal so machen wie Herr Liske.

Beitrag von „christian44“ vom 16. März 2017, 07:02

Ich habe gestern eingeräumt
Weiß aber nicht wie man hier ein Bild einfügt&#128557;

Beitrag von „christian44“ vom 16. März 2017, 08:35

Versuche mal ein Bild hoch zu laden
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Beitrag von „bastei_kaktus“ vom 16. März 2017, 10:41

Hallo, danke für eure Info.
In mein GWH habe ich auch schon angefangen einzuräumen. Das ist ja auch frostsicher, aber 
in den Frühbeeten noch nicht.
Aber das werde ich in den kommenden Tagen auch in Angriff nehmen.
Aber in allgemeinen bin ich, auf Grund der Wetterlage, mit meinen Aktivitäten mindestens 1 
Monat voraus, gegenüber den letzten Jahren.

Gruß Bernd

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 18. März 2017, 12:47

So sieht es bei mir aus

Beitrag von „ACIDO“ vom 18. März 2017, 14:23

Hallo Jürgen,

das Frühbeet sieht sehr solide aus. Wer ist der Hersteller ?

Viele Grüße
Ralf

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 18. März 2017, 14:32
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Hallo Ralf!

Mein Frühbeet ist von Beckmann und bin sehr zufrieden. Da lohnt es sich etwas mehr Geld zu 
zahlen. Das erste billige flog mit dem ersten Sturm davon.

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 18. März 2017, 21:04

Hi Jürgen,

und schon so schöne gelbe Blüten, nur leider nicht an den Kakteen. 

Bei uns hatte es die letzten Tage nachts immer wieder Minusgrade, hab so gar noch im GWH 
geheizt. Für die Frühbeete habe ich schon ECC, Lobivien, Psl. und Chams raus. Die vertragen 
auch mal ein paar Grade im Minusbereich, denke auch den Echinopsen würde es nichts 
machen, bei den Trichos wäre ich etwas vorsichtiger.

Beitrag von „lucky“ vom 21. März 2017, 21:08

Hallo zusammen,
nachdem ich ein auf Böcken gebaute Konstruktion aus 40x60 mm Latten und Gewebefolie 
hatte das mir irgendwelche Trottel umgeschmissen haben. 
Hab ich mir jetzt ein Foliengewächshaus mit 18 m² gekauft. Meinen Garten hab ich jetzt für 
irgendwelches Gesindel auch abgesichert. Jetzt muss ich noch die vielen Hybriden und die 
vielen Sämlinge die bei der Aktion runter geschmissen wurden und keine Schilder mehr in den 
Schalen und Töpfen sich befanden zuordnen. Dies wird sicher sehr schwierig werden.
Viele Grüße Gerd
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Beitrag von „Pieks“ vom 21. März 2017, 23:55

Ach Gerd,
das ist ja oll. Hoffentlich haben sich die Deppen ordentlich Dornen gefangen. Bei manchen 
Zeitgenossen könnte man meinen, sie hätten ihr Gehirn in den Cornflakes gefunden. Wie auch 
immer, ich hoffe, Dir bleibt so ein Mist jetzt in der Zukunft erspart und Du kannst die meisten 
Etiketten und Stachelküken wieder zuordnen.

Beste Grüße und gedrückte Daumen!

Tim
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